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These instructions are 
for your safety. Please 
read them thoroughly 
before use and retain 
for future reference.

Ces instructions sont 
données pour votre 
sécurité. Lire 
attentivement ces 
instructions avant 
l'installation et les 
conserver pour référence.

Estas instrucciones 
son para su propia 
seguridad. Léalas 
atentamente antes de 
usar el producto y 
guárdelas para 
referencia futura.

Estas instruções são 
para sua segurança. 
Leia-as atentamente 
antes de utilizar e 
guarde-as para futura 
referência.

Bu talimatlar sizin 

Kullanmadan önce 

okuyun ve ileride 

sind für Ihre Sicherheit. 
Bitte lesen Sie sie vor 
dem Gebrauch 

sie für zukünftige 
Referenz auf.

These 
instructions are 
for your safety. 
Please read 
through them 
thoroughly before 
use and retain 
them for future 
reference.

Ces consignes
concernent votre
sécurité. Merci
de les lire
attentivement 
avant toute
utilisation et de
les conserver
pour référence
ultérieure.

korzystania z 

Aceste 

consultare 

x?

[01] x1
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PLEASE READ THE FOLLOWING INSTRUCTIONS CAREFULLY 
BEFORE USING THE APPLIANCE.

CAUTION - Fire, electric shock, physical injury and material 
damage hazards.
To use the this appliance, always follow the instructions for 
assembly, use and maintenance as well as usage cautions:
Carefully read and retain these instructions.
Before connecting the appliance, be sure that the mains voltage 
available matches that stipulated on the units rating plate.
Do not insert or allow foreign objects to enter the unit via the air 
outlet as this may cause damage to the appliance.
Adults should pay special attention when using this appliance close 
to children.
We do not recommend exposing persons (especially children or the 

Do not use the product in the immediate surroundings of a bath, a 
shower or a swimming pool.
Never leave this appliance close to curtains, drapes, plants, etc.
Be sure to avoid using it in locations (e.g. the kitchen) where hot 
oil may splash onto plastic parts. Contact with oil always causes 
damage and deterioration.

cord must not pass close to heating appliances.
For domestic indoor use only.
Never dip the appliance into water or any other liquid.
Unplug or disconnect the appliance from the mains power supply 
when not in use and before cleaning it.
Store the appliance in a clean, dry location if you do not plan to use 
it for an extended length of time.



5lf the supply cord is damaged, it must be replaced by the 

to avoid a hazard.
The external flexible cable of this transformer cannot be replaced: if 
the cord is damaged, the transformer must be discarded.
The appliance is only to be used with the power supply unit 
provided with the appliance.
This appliance can be used by children aged from 8 years and 
above and persons with reduced physical sensory or mental 
capabilities or lack of experience and knowledge if they have been 
given supervision or instruction concerning use of the appliance in a 
safe way and understand the hazards involved. Children shall not 
play with the appliance. Cleaning and user maintenance shall not be 
made by children without supervision.
CAUTION -if using an extension lead please ensure you do not 
exceed the maximum rated operating wattage/load of the 
extension lead.

VEUILLEZ LIRE ATTENTIVEMENT LES INSTRUCTIONS 
SUIVANTES AVANT D’UTILISER L’APPAREIL.

ATTENTION - Risque d’incendie, d’électrocution, de blessures 
corporelles et de dégâts matériels :
POUR UTILISER L’APPAREIL, TOUJOURS SUIVRE 
LES INSTRUCTIONS DE MONTAGE, D’UTILISATION ET 
D’ENTRETIEN AINSI QUE LES MISES EN GARDE LIÉES À 
L’UTILISATION :
Lire attentivement et conserver ces instructions.
Avant de brancher l’appareil, s’assurer que la tension secteur 
disponible correspond à la tension indiquée sur la plaque 
signalétique de l’appareil.
Veiller à ce qu’aucun corps étranger n’entre dans l’unité via la sortie 
d’air, car cela pourrait endommager l’appareil.
Les adultes doivent utiliser cet appareil avec précaution si des 
enfants se trouvent à proximité.



6

Nous déconseillons de laisser des personnes (en particulier les 
enfants et les personnes âgées) exposées de manière prolongée à 
un jet continu d’air froid.
Ne pas utiliser le produit aux abords immédiats d’une baignoire, 
d’une douche ou d’une piscine.
Ne jamais laisser cet appareil près de rideaux, tissus, plantes, etc.
Veiller à ne pas l’utiliser dans des lieux (par exemple une cuisine) où 
de l’huile chaude risquerait d’éclabousser les pièces en plastique. 
Un contact avec de l’huile entraîne toujours un endommagement.
Cet appareil doit être placé sur un sol lisse et le cordon 
d’alimentation ne doit pas passer près d’appareils de chauffage.
Pour un usage domestique en intérieur uniquement.
Ne jamais plonger l’appareil dans de l’eau ou tout autre liquide.
Débrancher l’appareil du secteur lorsqu’il n’est pas utilisé ou avant 
de le nettoyer.
Ranger l’appareil dans un endroit propre et sec si vous n’avez pas 
l’intention de l’utiliser pour une durée prolongée.
Si le câble d’alimentation est endommagé, il doit être remplacé 
par le fabricant, son service après vente ou des personnes de 

Le câble souple externe de ce transformateur ne peut pas être 
remplacé : en cas d'endommagement du cordon, il convient de 
mettre le transformateur au rebut.
L’appareil doit uniquement être utilisé avec l’unité 
d’alimentation fournie.
Cet appareil peut être utilisé par des enfants âgés de 8 ans et plus 
et par des personnes ayant des capacités physiques, sensorielles 
ou mentales réduites, ou présentant un manque d’expérience 
et de connaissances, s’ils ont reçu un encadrement ou des 
instructions concernant l’utilisation de l’appareil en toute sécurité et 
comprennent les risques encourus. Les enfants ne doivent pas 
jouer avec l’appareil. Le nettoyage et l’entretien ne doivent pas être 
effectués par des enfants sans surveillance.
ATTENTION - En cas d’utilisation d’une rallonge, s’assurer de 
ne pas dépasser la puissance électrique/la charge maximale de 
fonctionnement de la rallonge.
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PRZESTROGA 

tabliczce znamionowej.

prysznica ani basenu.

sztucznego. Kontakt produktu z olejem zawsze powoduje 
jego uszkodzenie.
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niego zasilaczem.

PRZESTROGA — w przypadku korzystania z 

DE A FOLOSI APARATUL.

Nie można wymienić zewnętrznego kabla/przewodu tego 
transformatora; w przypadku uszkodzenia przewodu należy 
zutylizować transformator.
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poate cauza deteriorarea aparatului. 

aparat în apropierea copiilor.

de timp.

a unui bazin de înot.

plantelor etc.

Numai pentru uz casnic interior.

În cazul în care cablul de alimentare este deteriorat, acesta trebuie 

Cablul flexibil extern al acestui transformator nu se poate înlocui. 
Dacă se deteriorează cablul, transformatorul trebuie casat.

PRIVIND UTILIZAREA:
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Gwarancja
GarantieGuarantee

We take special care to select high quality materials and use manufacturing techniques that allow us to create products 

defects, from the date of purchase (if bought in store) or date of delivery (if bought online), at no additional cost for normal (non-
professional or commercial) household use.
To make a claim under this guarantee, you must present your proof of purchase (such as a sales receipt, purchase invoice or other 
evidence admissible under applicable law), please keep your proof of purchase in a safe place. For this guarantee to apply, the 
product you purchased must be new, it will not apply to second hand or display products. Unless stated otherwise by applicable law, 
any replacement product issued under this guarantee will only be guaranteed until expiry of the original period guarantee period.
This guarantee covers product failures and malfunctions provided the product was used for the purpose for which it is intended and 
subject to installation, cleaning, care and maintenance in accordance with the information contained in these terms and conditions, 

This guarantee does not cover defects and damage caused by normal wear and tear or damage that could be the result of improper 

law, this guarantee will not cover, in any case, ancillary costs (shipping, movement, costs of uninstalling and reinstalling, labour etc), 
or direct and indirect damage.
If the product is defective, we will, within a reasonable time, refund.
Rights under this guarantee are enforceable in the country in which you purchased this product. Guarantee related queries should 
be addressed to the store you purchased this product from.
The guarantee is in addition to and does not affect your statutory rights.
If you purchased this product in France, in addition to this commercial guarantee, the vendor remains bound by the legal guarantee 

product from is liable for any conformity or hidden defects in the product in accordance with these provisions.

sales guarantee which was granted to same at the time of purchase or repair of the movable property, restoration covered by the 
guarantee, any period of downtime of at least seven days shall be added to the remaining guarantee period. This period runs from 
the request for intervention by the purchaser or from the availability for repair of the goods in question, if such availability is after the 

vendor must deliver goods in conformity with the contract and is liable for the lack of compliance existing at the time of delivery. It 
is also responsible for the lack of compliance caused by the packaging, assembly instructions or installation when it is responsible 

they correspond to the description given by the vendor and possess the qualities presented by the vendor to the purchaser in the 
form of a sample or model; if they present qualities which a purchaser can legitimately expect with regard to the public declarations 

use for which it was intended, or which reduce such use so much that the purchaser would not have bought it, or would have paid a 

be brought by the purchaser within two years from discovery of the defect.
If you purchased this product in Poland, this guarantee shall not exclude, limit or suspend your entitlement arising from the legal 
provisions on warranty for defects of the thing sold.

If you purchased this product in Spain, the distributor will be liable for any conformity defects of the product according to the 

consolidated text of the General Consumer and User Protection Law and other complementary laws.
If you purchased this product in Portugal, the distributor is liable for any conformity defects of the product pursuant to the terms of 
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Gwarancja
GarantieGuarantee

Nous veillons tout particulièrement à sélectionner des matériaux de haute qualité et à utiliser des techniques de fabrication qui 

livraison (en cas d’achat en ligne), sans coût supplémentaire dans le cadre d’un usage domestique normal (non professionnel et non 
commercial) de l’appareil.
Pour déposer une réclamation au titre de cette garantie, vous devez présenter votre preuve d’achat (ticket de caisse, facture d’achat 
ou toute autre preuve recevable en vertu de la loi en vigueur). Conserver votre preuve d’achat dans un endroit sûr. Pour que cette 
garantie soit applicable, le produit que vous avez acheté doit être neuf. La garantie ne s’applique pas aux produits d’occasion ou 
aux modèles d’exposition. Sauf indication contraire prévue par la loi en vigueur, tout produit de remplacement fourni au titre de la 
présente garantie ne sera garanti que jusqu’à expiration de la période de garantie initiale.
Cette garantie couvre les défaillances et dysfonctionnements matériels, sous réserve que le produit ait été utilisé conformément 
à l’usage pour lequel il a été conçu, qu’il ait été installé, nettoyé et entretenu conformément aux informations contenues dans les 
présentes conditions générales ainsi que dans le manuel d’utilisation, et conformément à la pratique, sous réserve que cette dernière 
n’aille pas à l’encontre du manuel d’utilisation.
Cette garantie ne couvre pas les défauts et dommages causés par l’usure normale ni les dommages pouvant résulter d’une utilisation 
non conforme, d’une installation ou d’un montage défectueux, ou d’une négligence, d’un accident, d’une mauvaise utilisation ou 

accessoires (expédition, transport, frais de désinstallation et réinstallation, main-d’œuvre, etc.), ni les dommages directs et indirects.
Si le produit est défectueux, nous proposerons, dans un délai raisonnable, un remboursement.
Cette garantie est valable dans le pays où vous avez acheté ce produit. Toute demande au titre de la garantie doit être adressée au 
magasin où vous avez acheté ce produit.
Cette garantie s’ajoute à vos droits statutaires, sans les affecter.
Si vous avez acheté ce produit en France, en plus de cette garantie commerciale, le vendeur reste tenu de respecter la garantie 

vous avez acheté ce produit répond de tout défaut de conformité ou vice caché du produit, conformément aux présentes dispositions.

commerciale qui lui a été consentie lors de l’acquisition ou de la réparation d’un bien meuble, une remise en état couverte par 
la garantie, toute période d’immobilisation d’au moins sept jours vient s’ajouter à la durée de la garantie qui reste à courir. Cette 
période court à compter de la demande d’intervention de l’acheteur ou de la mise à disposition pour réparation du bien en cause, 
si cette mise à disposition est postérieure à la demande d’intervention. Garantie légale de conformité (extrait du Code de la 

de conformité existant lors de la délivrance. Il répond également des défauts de conformité résultant de l’emballage, des instructions 
de montage ou de l’installation lorsque celle-ci a été mise à sa charge par le contrat ou a été réalisée sous sa responsabilité. 

d’un bien semblable et, le cas échéant : s’il correspond à la description donnée par le vendeur et possède les qualités que celui-ci a 
présentées à l’acheteur sous forme d’échantillon ou de modèle ; s’il présente les qualités qu’un acheteur peut légitimement attendre 
eu égard aux déclarations publiques faites par le vendeur, par le producteur ou par son représentant, notamment dans la publicité 

consommation - Toute réclamation suite à un défaut de conformité est limitée à deux ans à compter de la livraison du bien. Garantie 

en cas de défauts cachés de la chose vendue qui la rendent impropre à l’usage auquel on la destine, ou qui diminuent tellement cet 

la découverte du vice.
Si vous avez acheté ce produit en Pologne, cette garantie ne peut exclure, limiter ou suspendre votre droit découlant des dispositions 
légales sur la garantie des défauts de la chose vendue.

générale sur la protection des consommateurs et des utilisateurs et d’autres lois complémentaires.
Si vous avez acheté ce produit au Portugal, le distributeur répond des défauts de conformité du produit conformément aux termes du 
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Gwarancja
GarantieGuarantee

pierwotnej gwarancji.
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Gwarancja
GarantieGuarantee
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Preparation Préparation
Przygotowanie

For domestic use only.
Never allow children or persons unable to operate the appliance safely, use this appliance without supervision.
Please dispose of plastic bags carefully and keep them away from children.

Usage domestique uniquement.
Ne jamais laisser des enfants ou des personnes incapables de faire fonctionner l’appareil en toute sécurité utiliser ce dernier 
sans surveillance.
Mettre les sacs en plastique au rebut et les garder hors de portée des enfants.

Numai pentru uz casnic.
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5
4 3 2

1

1. 2. 3. 4. Dry air outlet 5. DC power socket 6. Air inlet 
7. Removable water tank 8. Water level window 9. Rubber feet 10. 11. Water tank cover 
12.

WARNING! 

IMPORTANT! 

1. 2. 3. 4. Sortie d’air sec 5. Prise d’alimentation CC 
6. Admission d’air 7. Réservoir d’eau amovible 8. Fenêtre de niveau d’eau 9. Pieds en caoutchouc 
10. Coupe-circuit hydraulique 11. Couvercle du réservoir d’eau 12.

AVERTISSEMENT ! 

IMPORTANT : 
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1. 2. 3. 4. Wylot suchego powietrza 5. Gniazdo zasilania 

6. Wlot powietrza 7. Wyjmowany zbiornik wody 8. 9. 10.
11. Pokrywa zbiornika wody 12.

1. 2. 3. 4.
5. 6. Admisie aer 7. 8. 9. Picioare din cauciuc 10. Deconectare 

11. 12.

AVERTISMENT! 

IMPORTANT - 
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UtilisationUse
Utilizare

How to use the product

Please remove the tank, pull out the water tank cover and drain the water from the tank.

Utilisation du produit

plaque signalétique.

Retirer le réservoir, enlever le couvercle et vidanger l’eau du réservoir.

tabliczce znamionowej.
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Entretien et maintenance 
ș ținere

Storage
To store your appliance in the off-season we recommend using the original (or appropriately sized) box. It is important to keep it in a 
safe, dry location.

Recycling

This symbol is known as the ‘Crossed-out Wheelie Bin Symbol’. When this symbol is marked on a product or battery, it means that 

of these schemes and for the protection of the environment.

Model CF-5700

Power supply 9V

Adaptor Input

Rated Power

Class II

This product complies with conformity requirements of the applicable European Regulations or Directives.
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Entretien et maintenance 
ș ținere

Stockage
Pour stocker l’appareil pendant la basse saison, il est recommandé d’utiliser la boîte d’origine (ou une boîte de taille appropriée). 
Il est important de le conserver dans un endroit sec et sûr.

Recyclage

électroniques ou les piles peuvent nuire à la santé et à l’environnement. Déposez les articles électriques ou électroniques, ainsi que 
les piles uniquement dans des systèmes de collecte séparés, qui permettent de récupérer et de recycler les matériaux contenus à 
l’intérieur. Votre coopération est essentielle pour assurer le succès de ces programmes et pour la protection de l’environnement.

Caractéristiques techniques
Modèle CF-5700

Alimentation électrique 9 V

Puissance nominale

Classe II

Ce produit est conforme aux exigences de conformité des règlements ou directives européennes applicables.
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Entretien et maintenance 
ș ținere

Przechowywanie

Recykling

Model CF-5700

Zasilanie 9V

Moc znamionowa

Klasa II

Ten produkt spełnia wymogi zgodności zawarte w odnośnych rozporządzeniach lub dyrektywach unijnych.

Na produkcie może się znajdować symbol przekreślonego pojemnika na odpady. Jeśli ten symbol jest umieszczony na produkcie 
lub baterii, oznacza to, że nie należy ich wyrzucać wraz ze zwykłymi odpadami komunalnymi. Niektóre chemikalia znajdujące się 
w produktach elektrycznych/elektronicznych lub bateriach/akumulatorach mogą być szkodliwe dla zdrowia i środowiska. Sprzęt 
nie poddany recyclingowi stanowi potencjalne zagrożenie dla środowiska i zdrowia ludzi. Zużyty sprzęt elektryczny i 
elektroniczny zawiera substancje nieobojętne dla środowiska naturalnego. Elementy elektryczne/elektroniczne/baterie należy 
utylizować wyłącznie w osobnych punktach zbiórki, które zapewniają możliwość odzysku i recyklingu materiałów w nich 
zawartych. Współpraca użytkownika ma zasadnicze znaczenie dla prawidłowego funkcjonowania tych systemów zbiórki i 
ochrony środowiska.
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Entretien et maintenance 
ș ținere

1. A
2. 
3. 

Depozitare

Reciclare

Model CF-5700

9 V

 A

 W

9

2.5

22.5

83.2

V

V

A

W

%

%

W

Acest produs respectă cerințele de conformitate ale reglementărilor sau directivelor europene aplicabile.



Manufacturer • Fabricant • Producent 
Producător:
UK Manufacturer:  

1 Paddington Square, London, W2 1GG, 
United Kingdom

EU Manufacturer:  

Rapenburgerstraat 175E 
1011 VM Amsterdam 
The Netherlands 

www.diy.com  

To view instruction manuals online, 

www.castorama.fr 
www.bricodepot.fr

Pour consulter les manuels d’instructions  
en ligne, rendez-vous sur le site  

www.castorama.pl

Aby zapoznać się z instrukcją obsługi online, 

www.bricodepot.ro

Pentru a consulta manualele de instrucţiuni 




